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一般質問のその後一般質問のその後

令和２年３月に策定！
～第７次美浦村総合計画～

　基本構想内に持続可能な開発目標
（SDG ｓ）の考え方を取り入れるなど、
第７次総合計画では SDG ｓを基本と
した取り組みなどが取り入れられてい
る。

第７次美浦村総合計画に
ついて詳しくはこちら→

（第１編　基本構想を参照）

令和８年度からの学校部活
動の段階的な移行を目指す！

　令和６～７年度の２年間では国の委
託事業を利用して地域クラブの試験運
用・検証をしていく。

○今後の展開（試験運用・検証）
・地域クラブを募集して公認地域クラ

ブを発足・育成をする。
・地域クラブの活動は原則土日祝日と

して、月２回～４回程度とする。

松村　広志　議員
平成 31 年２月１日発行
議会だよりみほ　No.124

　　SDGs の取り組みについて
　2030 年の達成に向け、あらゆる組織・
団体がその課題に取り組む事が求められ
る。本村の意向は。
　　SDGsの考えを取り入れていきたい。
　SDG ｓの 17 の目標の中にはすでに
取り組んでいるものもあるが、次期総合
計画策定時には取り入れていきたい。

塚本　光司　議員
令和５年６月１日発行
議会だよりみほ　No.141

　　中学校部活動の地域移行について
　地域移行を目指すスケジュールをどの
様に考えているのか。
　　検討して進めて行きたい。
　部活動在り方検討委員会を開催。その
上で様々なケースを想定し、色々と考えら
れる事などを全て集約し検討していく。

　議会だよりに掲載された一般質問が、村政にどう反映されているのか、その後どうなっ
たか追跡しました。
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